

共に 「学び、思いやり、鍛え」 歩む

八代中学校「校長室だより」 No.7

校訓

自主 誠実 工夫

令和6年7月11日(木)

進路学習 ～ 自分の将来の進路について考える ～

【3年生】私立高等学校等進路説明会

7月3日(水) 13:20～15:30、3年生とその保護者を対象に、私立高等学校等進路説明会を開催しました。帝京第五高等学校、済美高等学校、自衛隊、聖カタリナ学園高等学校、新田高等学校から担当者においでいただき、どんなことが学べるか、その先にどんな進路があるか、その学校の特徴について説明していただきました。また、令和7年度県立入学試験から始まる「県立高校特色選抜入試」について、前田先生から説明がありました。

3年生は、来年の4月から進むべき道はまだ決まっていません。自分が決めなければなりません。今回の説明会の内容は、自分の進路を決める材料の一つになったことでしょう。



【2年生】職場体験ジョブチャレンジU-15

7月1日(月)～5日(金)までの5日間、2年生はジョブチャレンジU-15に挑戦しました。この学習は、5日間の職場体験を通して、望ましい職業観や勤労観を身に付けることを目的とした取組です。八幡浜市内、伊方町内47か所の事業所で職場体験を受け入れていただき、生徒たちは、貴重な体験をしてきました。

「医療法人福寿会 宇都宮病院」での職場体験を終えて

お医者さんや栄養士さんの仕事、コロナ禍での衣服の着方、車いすの座り方、ナースステーションとリハビリの体験、患者さんの昼食の準備、シーツ交換、包帯巻き、血圧測定、点滴、採血、AEDの使用方法など、たくさんのことを体験させていただきました。

この職場体験を通して、私が大切だと感じたことは、一人一人の患者さんに誠心誠意向き合うということです。スタッフの皆さんが、真剣な眼差しで患者さんに向き合っている姿を見て、憧れを抱きました。これまで何となく医療系の仕事に就きたいという思いでしたが、職場体験をさせていただき、スタッフの皆さんが真剣に働いている姿を見て、私の将来の仕事に出会えたような気がしています。将来、私も皆さんのようなすてきな看護師になりたいと思います。この思いは、宇都宮病院の人たちに出会ったからだと思います。



【2年1組 上村祐生さん】

この職場体験が、将来の夢をはっきりさせたり、自分の良さを発揮することができる職業に出会ったりする貴重な機会になりました。

(文責 河野 靖)